JAHRESZIEL:

BARMHERZIGKEIT LEBEN UND ERLEBEN – ACHTSAM UND OFFEN ZUM NEUEN" WIR"

Barmherzigkeit schafft Gemeinschaft

Bis Dezember 2018 sollen möglichst viele Menschen des Pfarrverbandes Völkermarkt / Trixnertal

- die Barmherzigkeit Gottes durch unser gelebtes Miteinander spüren und erfahren.
- erkennen, dass durch die Barmherzigkeit unserem N\u00e4chsten gegen\u00fcber sich unsere Welt zum Besseren hin ver\u00e4ndert.
- erleben: In unseren Pfarren und im Pfarrverband ist eine neue Kultur des Miteinanders gewachsen.



Überlegungen für den Monat Juni:

BARMHERZIGKEIT SPIEGELT SICH IN UNSEREN BEGEGNUNGEN

ZIEL:

Kultur der Gemeinschaft und Begegnung; Respekt vor der Würde jedes Einzelnen

WARUM?

IST- ZUSTAND	IDEAL	WEG/SCHRITT
In unserer Gesellschaft werden Menschen oft an den Rand gedrückt: die Arbeitslosen, die psychisch Kranken, jene, die nicht unserem Denkmuster entsprechen, die Ausländer, die Flüchtlinge usw.	Wir alle sind gleich an Würde und treten einander respektvoll gegenüber. Zusage Gottes an uns: "Ich habe dich in meine Hand geschrieben, mein bist du" (Jes 49,16)	Wir versuchen das Signal: "Du bist kein Außenseiter!" Du gehörst zu uns!" z.B. auch in unserer Pfarrgemeinde immer wieder auszusenden und erlebbar zu machen.
Wir leben in einer gnadenlosen Wirtschaftswelt, der Mensch ist Mechanismen unterworfen, die ihn beherrschen – Begegnung kommt oft zu kurz	Kultur der Gemeinschaft und Begegnung pflegen	Pfarrfeste – Innerhalb des Pfarrverbandes man besucht sich gegenseitig